

Denuncian trabas que está poniendo el gobierno a caravana de migrantes hondureños



Tegucigalpa, 16 ene (RHC) Migrantes hondureños denunciaron que las autoridades migratorias de la nación centroamericana han entorpecido el paso de la caravana hacia Guatemala.

Según el Gobierno de Honduras al menos 709 hondureños de la caravana de migrantes que salió el lunes pasado de su país cruzaron la frontera con Guatemala con la intención de llegar a Estados Unidos, informa Telesur.

Varias de los migrantes han denunciado las múltiples trabas impuestas por las autoridades hondureñas para impedir el tránsito de la caravana hacia Guatemala.

Las autoridades hondureñas han extremado las medidas de control migratorio en Agua Caliente para evitar el paso de la caravana hacia Guatemala.

La Policía hondureña instaló 54 puntos de control en las fronteras con Guatemala y El Salvador, con el fin de "velar por la seguridad" de la población, añade el informe del organismo de protección civil.

Alrededor de mil 500 hondureños, divididos en dos grupos, salieron el lunes desde la ciudad de San Pedro Sula, en el norte de Honduras, con la intención de llegar a Estados Unidos escapando de la violencia y la crisis económica.

Organizaciones de Derechos Humanos en Honduras denunciaron la criminalización de la caravana de migrantes por el Gobierno de Juan Orlando Hernández.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181130-denuncian-trabas-que-esta-poniendo-el-gobierno-a-caravana-de-migrantes-hondurenos>



Radio Habana Cuba